

女子ソフトテニス部

現部長 本多 麻耶
前部長 文梨 涼
顧問 真奥 先生

私たち女子ソフトテニス部は、現在二年生三名、一年生五名で顧問の眞奥先生の丁寧なご指導のもと、日々白球を追い続けています。先輩方が引退した後、自分達だけで部活動をしていく大変さ、先輩方の存在の大きさを改めて実感しました。その後、どんな練習にも意識を持つて取り組み、乗り越えようと部員全員で強くなりたいという気持ちを再確認しました。口で言うのは簡単だけれど、それを続けていくことが大切だと思っています。技術面の向上はもちろん、頭を使つたテニスを目指して頑張つていきたいです。

また、先生や保護者の方々、数多くの人の支えがあつて、部活動が成り立つてることへの感謝の気持ち忘れずに、練習していきたいと思います。

最後に、涼先輩、美郷先輩、詩織先輩、璃世先輩、亜実先輩、梢先輩。先輩達とテニスができたことを、本当に嬉しく思います。一緒に活動してきた日々は、最高の思い出です。先輩達に追いつくにはまだまだですが、技術面だけではなく、人間としても成長していくよう、白球に思いを込めて打ち続けていきたいと思います。今まで本当にありがとうございました。

